
 

 

Montevideo, noviembre 14, 2014.- 

 

A las ciudadanas y ciudadanos del Departamento de Lavalleja  

 

Queridas uruguayas y uruguayos: 

Dado que no puedo llegar personalmente a todos los habitantes de este Departamento, 

permítanme entonces este breve mensaje que agradezco compartan y transmitan a la 

ciudadanía. 

Un saludo especial y un reconocimiento no sólo por el apoyo electoral recibido, sino 

también por la cultura democrática, la hospitalidad y el afecto demostrados durante la 

campaña. No me sorprende, pero es pertinente resaltarlo. En esta oportunidad 

queremos dejar un presente simbólico, un pequeño ceibo, para plantarlo y hacerlo 

crecer juntos como nuestro querido Uruguay. 

Si el próximo 30 de noviembre ustedes confirman la confianza que han depositado en 

nosotros, el país seguirá creciendo, distribuyendo mejor sus riquezas, extendiendo y 

mejorando sus servicios públicos y aumentando derechos y deberes de los uruguayos. 

Dedicaremos especial atención a la seguridad pública, la convivencia ciudadana, la 

educación y la infraestructura para  que el Uruguay continúe  avanzando con rumbo 

cierto y confiable hacia objetivos exigentes pero posibles. 

Como el país en su conjunto, Lavalleja  ha tenido un fuerte crecimiento productivo en 

el sector de la agroindustria , el sector arrocero, pero también con importantes 

inversiones en la producción de ANCAP. No obstante ello, hay  que perseverar en  la 

promoción de  nuevas inversiones que generen empleo de calidad. 

Otro frente de nuestra acción productiva han sido los dos parques eólicos que ya 

funcionan y el potencial que existe en el departamento de Lavalleja. 

La Ruta 8 es notoriamente el eje logístico del departamento y aseguraremos su 

constante mantenimiento y mejora, así como la coordinación con la Intendencia para 

encarar el tema de la caminería rural, que requiere soluciones técnicas más de fondo 

acordes con las exigencias de la actividad productiva, la circulación de personas y 

bienes  y las inclemencias del cambio climático. 



Los recursos nacionales seguirán llegando en tiempo y forma al departamento. Con 

una adecuada respuesta del Gobierno Departamental podremos estudiar el desarrollo 

de actividades educativas terciarias en el departamento. El cuarto  liceo en la ciudad 

de Minas es parte de las inversiones y de la prioridad que le damos a la educación, 

con obras y no con discursos. 

Debemos mejorar sin duda la coordinación y gestión del funcionamiento de la salud a 

nivel de todo el departamento y en especial en las pequeñas localidades y a nivel rural. 

Es una prioridad. 

El turismo, en el que hemos avanzado mucho a nivel nacional y departamental 

requiere de nuevos desarrollos, para ampliar la oferta y la promoción del turismo 

serrano, el ecoturismo y el turismo rural. Las bellezas y el potencial de Lavalleja son 

muy grandes en este aspecto. 

El Gobierno Nacional ha realizado un esfuerzo en la recuperación de las 

infraestructuras de las Plazas de Deportes. Asimismo y hay que continuar ampliando 

este esfuerzo y coordinándolo con las actividades culturales.  

El trabajo, el empleo de calidad, con sus obligaciones y sus derechos seguirán siendo 

el eje de nuestro Proyecto Nacional, el de todos los uruguayos, porque juntos podemos 

construir un país más próspero para todos los uruguayos. 

Con tal confianza y compromiso los saludo afectuosamente. 

 

 

Dr. Tabaré Vázquez. 

 

 


